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「ロータリーの理解を深め、
楽しいクラブ活動にしよう。」

第３２代クラブ会長 石井 源一郎

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ

本 日 の 例 会

全 員 協 議 会

第１５３８回

例 会
２００３．９．３

２００３―０４年度 国際ロータリーテーマ 「 手 を 貸 そ う 」 ＲＩ会長 ジョナサン・マジィアベ

次回例会案内 【9月10日(水)】

卓 話

比留間 孝司 青少年奉仕委員長

2 0 0 3 - 0 4 年 度 ガ バ ナ ー 戸 田 一
国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

Ｌｅｎｄ ａ Ｈａｎｄ

「 脚 下 照 顧 ・ 少 欲 知 足 」

9 月 は 新 世 代 の た め の 月 間 で す 。

幹事報告

○バギオ基金より

定期評議員会 開催案内が届いています。

（比留間 重次 幹事）

◇創 立 1972年7月8日 ◇承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎会 長 石 井 源 一 郎 ◎幹 事 比 留 間 重 次
○副会長 清 水 高 彦 ○副幹事 薄 井 政 光
□会報雑誌委員長 田 中 伸 彦 副委員長 石 井 賢 司

委 員 栗 原 高 明 、 芦 川 征 史 、 峯 岸 一 郎

◇例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －
１
◇例 会 日 毎 週 水 曜 日 １ ２ ： ３ ０ ～ １ ３ ： ３ ０
◇ク ラ ブ 事 務 局
〒2 0 8 - 0 0 0 4 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ －

（石井 源一郎 会長）会務報告

○「Ｄ2580地区 ウィークリーニュース0308-3」が届いています。

○「友」インターネット速報 №99（改正版）が届いています。

○ローターアクト未提唱クラブ協賛金の報告書が届いています。

○商工会より花火大会協賛礼状が届いています。

○「学研」より本を頂きました。

・「いま聞きたいこの人の教育観21」 定価 1,785円

・「心の物語」 定価 1,000 円

○地区大会の案内（各自メールに案内状が入っています。）

・12月3日,4日 13:00 点鐘 ホテルニューオータニ

登録料 会員 10,000円(半額クラブ負担金有)

家族 5,000円

第 1 5 3 7 回 例 会 報 告
司 会 原田 友義 ＳＡＡ委員長

○ゲスト

卓話講師 武蔵村山市長 荒井 三男 様

点 鐘

来客紹介

（石井 源一郎 会長）

（石井 源一郎 会長）

斉 唱 奉仕の理想

出席報告 （比留間 昭三 出席副委員長）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

34名 27名 79.41％ 82.35→88.24％

○情報委員会（網代 雅男 情報委員長）

8月29日の新入会員歓迎会は18:00から勉強会を行い、18:30から

歓迎会を行います。

○ゴルフ会 (網代 雅男 ゴルフ会会長)

1) 分区ゴルフの参加 6名決まりました。

2) 9月になりましたら、ライオンズクラブ・チャリティーゴルフ

の出欠表を取ります。

3) 武蔵村山ゴルフ連盟より入会案内状が来ましたのでお配りしま

す。地域のクラブに入っている方はダブらない様にどちらか

で 申し込んで下さい。ロータリークラブで申し込む場合は振

込み 書を事務局に提出して下さい。

委員会報告

○メーキャップ（第1535回）

比留間 一康 会員（東大和ＲＣ）川島 利男 会員（昭島中央ＲＣ）



荻野武久会員⇒とんかつ一休は、店じまいしました。ほん
と うにお世話になりありがとうございました。新一休も自宅
前 に開店しました。こちらもよろしくお願いします。
○波多野稔会員⇒武蔵村山荒井市長の来訪に心より感謝申し上

げます。よろしくお願いいたします。
○石井賢司会員⇒久し振りで北海道へ家族旅行をしてきました。

函館の夜景を満喫し、子供(次男)と2日連続のゴルフプレーを
楽しみコース内で沢山のキタキツネとの面会をして、心に残
る旅でした。息子に感謝して!!

○峯岸一郎会員⇒先日、8月23日(土)午前中 ゲートボール練習
に11名の方にご参加頂ました。原田さん、波多野さん、比留
間昭三さん、一康さん、孝司さん、川島さん、小野寺さん、
清水さん、内野さん、乙幡さん、暑いなかありがとうござい
ました。

○比留間市郎会員⇒誕生祝い有難うございます。

◇ 今 回 計 ２４，０００円 ◆ 累 計 ３８８，０００円

ニコニコＢＯＸ (小林 均 親睦委員）

本

日

の

食

事

卓 話 「 市 政 報 告 」

武蔵村山市長 荒井三男様

新入会員勉強会＆歓迎会
8月29日(金)「五色」にて

議長から大変丁
寧なご紹介を頂き、
昨年5月から市長
をさせていただい
ております荒井と
申します。本日は
お招き頂きまして
ありがとうござい
ます。

はじめに、私は
職員の時に選挙は
必要ないと思って
いましたが、昨年、
選挙を致しまして、

市民の声を市政に反映させる為にはやはり選挙は必要だと痛感致
しました。そして市長になった訳ですが、はじめに職員に対しコ
ミュニケーションを大事にするように話をしました。上司から部
下へ、部下から上司へ、また役所以外でも素晴らしい知識を持っ
た方などとのコミュニケーションを大事にするよう話しておりま
す。また、昇給・交通費・退職者・新人採用など少しでも無駄な
費用が発生しないように努力をしている所であり、職員の意識改
革も少しずつですが成果が出て来ております。さて選挙の時の公
約についてお話したいと思います。

「火葬場について」

昨年の9月１日より狭山斎場組合に加入致しまして個人的には若
干の費用負担はありますが、使用可能になりました。しかしこれ
から大災害など起きた事などを考えますと後回しされる事も有り
得ますので、独自の施設も必要ではないかと考えております。

「病院について」

東京都には保険医療計画というものがあり、近隣の市町村のベッ
ト数が決まっております。徳州会病院の話が白紙になり、武蔵村
山では300のベット数を確保する事になった為、日産の跡地に6階
建て17,000㎡程の病院ができる運びになっております。

「モノレールについて」

都庁の局長以下の職員は武蔵村山に対して理解を示して頂いて
おりますが、行政改革を目標にしている方もあり、将来に向けて
赤字が予想されるものは難しいとの意見があり、議会と相談して
若干の軌道修正は必要と考えて当面は新青梅街道30ｍ拡幅の都市
計画決定を強力に推し進めて、モノレールの導入空間を確保して
いけば明るい見通しがあると思っております。

「高齢者福祉について」

高齢者在宅サービスセンターを作り、昨年は五小の跡地にある
保険福祉総合センター内で社会福祉協議会に運営をお願いしてお
りましたが、860万程の赤字になってしまいましたので、今年は都
営村山団地の出張所の北側に緑が丘高齢在宅サービスセンターを
作り運営していく事になりました。そして、赤字は税金で補填は
せず、営業活動を推し進めて最低でもプラスマイナスゼロにする
と話しをしました。

「その他」

大南の排水の問題、狭山丘陵から流れ出る雨水の問題、重度の
障害者を持つ親御さんの事など行政として様々な問題に取り組ん
でおります。
まだまだ沢山お話する事はありますが、私と致しましては皆さん
と一緒にお仕事をしていきたいと考えておりますので、アイデア
やご意見をお聞かせいただければ良いと思っております。
あとは疑問・質問などがあればお受けしたいと思います。本日は
誠に有難うございました。

≪質疑応答 ≫

－ 波多野 稔 会員 －

Ｑ.市役所の南側から日産までの区画整理事業はどうなっているのですか？

Ａ.モノレール導入という錦の御旗があった為、都市計画決定し、事業認

可 も取った訳ですが、その通りに進めていくと、減歩率が60を超える

計算 になり、地権者の皆様のご理解を頂くのは無理と考え、これから議

会の 中で軌道修正をしていかなければと考えております。

－ 宮崎 恒夫 会員 －

Ｑ.日産の西側に商業施設を建てると聞いたのですが、どうなのですか？
Ａ.日産の跡地について住宅についてはまだ具体化されていませんが、具
体 化されているのはカレストと病院、目標とされているのは病院の南側
は 住宅にしたいという事です。
Ｑ.旧青梅街道沿いなど消防車も入れないほど狭いのですが、市が音頭を
取っ て若干予算を負担して道を広げる事はできませんか？
Ａ.住んでいる皆さんが納得して頂ければ、可能性はない事はありません。


